

Text: Gourmet Classic, Fotos: Weingut Schaurer

Pfälzer Weine mit Leidenschaft

Weingut und Destillerie Schaurer



Vinothek

chigem Chili die ganze Aromenpalette widerspiegelt. Im ältesten Keller des Weingutes - noch aus der Gründerzeit - finden sich die klassischen Holzfässer, die man im Jahr 2008 neu bauen ließ, um im Rotweibereich noch flexibler zu sein..

Die Destillerie — wo feinste Brände entstehen In der Destillerie, im Volksmund auch Brennerei genannt, werden im Weingut

Schaurer mit sehr viel Sorgfalt edle Brände aus Trester und Wein sowie Obstbrände und -geiste mit vollreifen Früchten aus der Region - der Südpfalz - erzeugt. Dabei greift man hierbei auf Mirabellen, Williams Bimen, Quitten und Himbeeren zurück.

Besonders edle Destillate lagern über viele Jahre im Eichenfass und warten auf anspruchsvolle Genießer. Um die Qualität der Destillate weiter stei-



Famille Schaurer

gem zu können, wurde die Brennerei im Jahr 2000 auf den neuesten Stand der Technik gebracht.

Mehr Information zum Weingut unter:

www.weingutschaurer.de

Text: Lydia Malethon, PR Profitable

Lage, Lage, Lage

Weingüter Wegeler schreiben die Erfolgsgeschichte des Geisenheimer Rothenbergs fort

"Die Geschichte gibt uns recht" - Der beste Riesling Sekt kommt aus dem Rheingau

Große Weine kommen vom Rhein und von der Mosel. Große Sekte auch. Den Beweis erbrachte jetzt ein Lagen-sekt der Weingüter Wegeler aus dem Geisenheimer Rothenberg. Auf der erstmals ausgeschriebenen Sekt Trophy des Wein-Magazins Falstaff trug der Riesling Sekt 2013 Geisenheimer Rothenberg brut aus der historischen Rheingauer Grand Cru Lage den Sieg davon. Er war für die Jury mit Abstand der Beste in der Kategorie Riesling und erreichte 95 Punkte. Insgesamt waren 122 Sekte angestellt.

Unter den jüngst Ausgezeichneten war auch ein weiterer Vertreter aus dem Rheingauer Guts-haus der Weingüter Wegeler. Mit 92 Punkten kam der Geheimrat J Sekt aus dem Jahr 2011 ebenfalls unter die Top-Fünf der verkosteten Rieslingsekte Deutschlands.

Ein Hauch Geschichte schwingt immer mit Mit dem reinrassigen Premium-Sekt aus der Einzellage Geisenheimer Rothenberg knüpft das Team der Weingüter Wegeler an eine alte

Tradition an. Dreißig Jahre ist es her, dass die Wegelers mit einem 1984er Lagensekt aus dem Bernkasteler Doctorberg aufhorchen ließen. Der Riesling Sekt 2013 Geisenheimer Rothenberg brut ist ein würdiger Nachfolger und eine Hommage an die Steillagen, in denen seit vielen hundert Jahren nachweislich besondere Weine wachsen. Mit der Wiederentdeckung der Lagenklassifikations-karte aus dem Jahr 1867, die weit über die Weinbranche hinaus für Aufsehen sorgte, war auch offiziell der Beweis erbracht: Der Geisenheimer Rothenberg galt schon vor weit über 100 Jahren als Premium-lage, ein Sahnstückchen, das heute zum größten Teil im Besitz der Weingüter Wegeler ist.

Auch gut zu wissen

Der Lagensekt aus dem Geisenheimer Rothenberg ist ein Meisterstück und ein Hochgenuss. Doch bis der Genuss vollendet ist, braucht es Geduld und viele Arbeitsschritte. Ist ihre Zeit gekommen, so werden aus dem Weinberg

von Hand mit höchster Sorgfalt genau die Trauben ausgelesen, die optimal dafür geeignet sind, mindestens drei Jahre auf dem Hefebett der Vollendung entgegen zu schlummern. Die Quintessenz ist ein großer Sekt - unverwechselbar wie die Lage, in der er gewachsen ist.

Und das sagt der Verkoster:

Falstaff-Verkoster Ulrich Sautter beschreibt das Sektvergnügen aus dem Rothenberg wie folgt: "Nuancierte und vielschichtige Nase, Kombination von feiner Frucht, Mineralik und Noblesse.

Am Gaumen zeigt sich eine zeitgenössische Interpretation deutscher Sektkultur, delikate und voll zugleich, entspannt und spannungsreich, mit extrem feinem Mousseux, salzigen Untertönen, enormer Balance und Länge".

Der Lagensekt "2013 Geisenheimer Rothenberg brut" ist für ca. EUR 49,- in der 750 ml Flasche zu beziehen. Erhältlich im guten Fach- und Internet-Handel oder für akkreditierte Kunden direkt ab Weingut unter Tel. 06723 99 09 0. Siehe auch: www.wegeler.com

Foto: Anja Will



Wegeler Lagensekt